
合格体験記
氏名 出身校 卒業年

永田　葵 松山北高校 2020
合格した大学・学部（進学する大学に○をつけてください） 

愛媛大学教育学部学校教育教員養成課程初等教育コース小学校サブコース ○

どのように英語を勉強しましたか？（他教科のアドバイスも） 
　自分がEPICKに入った理由は一年次に参加した英語スピーチコンテストの準備でした。英語
を話すことは元々あまり得意ではなく、自信もありませんでしたが、先生方の指導によって少
しずつ発音や表現を改善することができ、本番は堂々とスピーチをすることができました。こ
のスピーチコンテストをきっかけに英語の勉強にしっかりと取り組むようになり、成績も学年
上位に入ることができるようになりました。勉強法としては長文を読むために必要な語彙力を
つけたり、文法事項の細かな違いに気を付けて学習したりしました。受験期に入ってコロナの
影響で高校も休校となり思うように学習できない中で、EPICKではオンライン授業で対応して
くださり、十分な勉強時間確保の手助けをしてくださりました。休校が明けると、対面で志望
校よりの上のレベルの過去問に取り組み、愛媛大学の試験で大きな配点となるライティング問
題への対応も毎日取り組みました。また、EPICKで単語テストをもらい、1日2枚ほど取り組む
ことでとにかく反復練習をして覚えました。山崎先生とのラインには、いまでも数多くのライ
ティングの添削が残っています。 
　学年内での順位を大きく伸ばしましたが、その要因として大きいと思うのは単語力の強化と
英検の勉強との並行学習だと思います。学校のクラスメイトより一足先にレベルの高い単語帳
を使い始めると、模試で周りと目に見えるほど差が出ているのを実感しました。英検は在塾中
に二級、準一級に挑戦しました。4技能の指導を苦手に合わせてしてくださったので、自分でも
納得のいく結果が出ました。この勉強が模試や入試に生きた感覚があるので、おすすめで
す！！ 

よかった他塾の講座を教えてください。 
　他塾の授業を受けたことがないのでわかりません… 

最後に一言お願いします。 

　EPICKで英語を本気で学んで、英語の先生になりたいと思い、大学の進学先を決定しまし
た。また、今では別の個別指導塾でアルバイトとして小学生から高校生の英語をメインに指導
しています。EPICKで学んで内容が今では仕事となり、これからより本格的に仕事としようと
しています。EPICKに入ったときは、スピーチコンテストを乗り越えられればという短期的な
目しかありませんでしたが、今思うとEPICK入塾が将来の仕事に役立つ一つのピースになりそ
うです。今の勉強が将来の仕事や生活に生きることも意外とあります。自分もまだまだ学ばな
いといけないことが多いですが、EPICKで学んだことが良い教師になるのに生きるのが楽しみ
です！！ 

山崎翔平


